



La nadadora Mary Laura Meza sumó una medalla de bronce para Costa Rica en 50 metros mariposa.

## • En 50 metros mariposa **MEZA TUVO QUE CONFORMARSE CON UN BRONCE**

RÓGER MURILLO

ÁVILA

*roger.murillo@prensalibre.co.cr*

*Foto: Víctor Benavides*

La nadadora olímpica costarricense, Mary Laura Meza, no pudo imponerse en la prueba de los 50 metros mariposa y se tuvo que conformar con una presea de bronce ayer en la piscina María del Milagro París.

Meza fue superada por la guatemalteca Gisela Morales, quien se dejó el oro con un tiempo de 28:37' y la salvadoreña Pamela Benítez (28:72'),

mientras que la nacional tuvo una marca de 28:92' en una prueba que presentó un cierre más que apretado.

“La verdad no me esperaba que Gisela nadara también mariposa, pero así son las cosas con los contrincantes. Esto más bien lo pone a uno a esforzarse más en los entrenamientos y hacer lo mejor posible, esta es una marca personal porque desde hace tiempo no lograba hacer 28 segundos en esta prueba”, explicó Meza.

La otra medalla cosechada por Costa Rica en la jornada

de ayer de la natación llegó por intermedio del joven Esteban Araya, quien se dejó presea de plata en la prueba de 400 metros libre con una marca de 4:45:11.

En esta prueba el vencedor fue Alexander Keller de Panamá, con un registro de 4:42:31 y el bronce se lo dejó el guatemalteco Manuel Menezes, con 4:47:45.

“La verdad fue muy importante la medalla, lo di todo desde la salida y gracias a Dios pude ganar la medalla de plata, aunque uno siempre quiere ganar”, dijo Araya.